

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian-uraian dan pembahasan yang dipaparkan dalam bab-bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Dana zakat produktif merupakan suatu bentuk bantuan yang diberikan secara langsung kepada para dhuafa' yang memiliki usaha atau yang sedang merintis usahanya dan bantuan tersebut berasal dari LAZISNU MWC Kertosono. Bantuan dana zakat produktif yang diberikan berupa bantuan modal usaha atau uang tunai dan pemberian sarana usaha seperti pemberian etalase toko, rombongan sayur, gerobak bakso, gerobak sosis, pemberian hewan ternak dan pemberian mesin jahit. Bantuan yang diberikan ini bertujuan untuk membantu dalam mengembangkan usaha mustahiq. Dengan diberikannya bantuan tersebut para mustahik diberikan pembinaan untuk mengelola dana zakat produktif yang telah diberikan untuk menambah penghasilan.
2. Dengan diberikannya dana zakat produktif dari LAZISNU MWC Kertosono sangat berperan terhadap perkembangan usaha mustahik. Hal ini tampak dari usaha yang sebelum mendapat bantuan kondisi usahanya pas-pasan dan merasa sulit untuk mengembangkannya. Setelah mendapat bantuan dana zakat produktif para mustahik telah merasakan manfaatnya dan sekarang kondisi usaha mereka sudah berkembang. Para mustahik

setelah mendapatkan bantuan tersebut jumlah keuntungan yang diperoleh meningkat, jumlah produksi meningkat, peningkatan jumlah pelanggan, perbaikan sarana fisik, dan bisa melakukan perluasan usaha.

B. Saran

Pada bagian akhir ini, penulis perlu memberikan saran-saran yang terkait dengan judul penelitian:

1. Untuk meningkatkan omset penjualan pelaku usaha, masalah yang dihadapi adalah kurangnya modal. Modal disini berperan untuk meningkatkan stok barang dagang yang dapat meningkatkan omset penjualan. Maka diharapkan bantuan dana yang diberikan LAZISNU MWC Kertosono dapat lebih banyak ikut andil dalam mengatasi permasalahan tersebut agar para mustahik terhindar dari bank plecit yang bunganya sangat membebani.
2. Bagi para mustahik yang telah menerima bantuan sebaiknya bantuan tersebut dikelola dengan baik untuk perkembangan usaha yang dimiliki. Apabila mustahik dalam mengelola bantuan tersebut bisa berjalan dengan baik maka hasil akhir juga dapat dirasakan oleh mustahik itu sendiri.